

初志貫徹

加古川市立浜の宮中学校 第2学年



令和7年11月27日

期末テストが終了し12月となります。3年生からのバトンを受けとる時期となり、生徒会長選挙で新しい生徒会長が2年生の中から決定します。

君たち一人ひとりの力でもっと活気のあるいい学校へ変えていく時期です。

気温が低くなってしまったが、寒さに負けず、みんなで元気にがんばり、2学期を終えたいですね。



日	月	火	水	木	金	土
	12月1日	12月2日	12月3日	12月4日	12月5日	12月6日
	選挙広報配付 専門委員会	2年副教材集 金日	2年副教材集 金日		選挙運動 ノーブ活デー	
7 8		9	10	11	12	13
	選挙運動 選挙運動 2年救命講習会	選挙運動 選挙運動 2年救命講習会	立会演説会・ 投票 選挙管理委員会	選挙結果発表 選挙管理委員会		
14 15	個別懇談	個別懇談	個別懇談	個別懇談	個別懇談 給食最終日	
21 22	学年集会 大掃除 ノーブ活デー 給食なし	終業式 隊集会 給食なし	冬季休業日	冬季休業日	冬季休業日	
28 29	冬季休業日 学校閉校日	冬季休業日 学校閉校日	冬季休業日 学校閉校日	冬季休業日 学校閉校日	冬季休業日 学校閉校日	1月3日
1月4日 1月5日	冬季休業日	冬季休業日	三学期始業式 生徒会役員任 命式 数学テスト 国語テスト 給食なし ノーブ活デー	社会テスト 英語テスト 理科テスト 学活	給食開始	

令和7年度 コーラス大会がありました！！

10月31日(金)の3・4校時に2年コーラス大会がありました。課題曲は「命の歌」、各学級自由曲、学年合唱は「青葉の歌」です。パートリーダーを中心に各学級で練習をしてきましたが、本番はどうでしたか？感想を紹介します。

「命の歌」は心を込めて特に「ありがとう」に心を込めて歌いました。「青葉の歌」は大きな声で元気に歌いました。最大限の声で歌えて気持ちよかったです。

クラス練習が始まった頃はみんなの心があまりまとまらない気がしていました。でも、「金賞を獲りたい」という気持ちが高まってきて、自分の意識も変わり「パートリーダーとして自分のできる限りのことをしたい」と思うようになりました。中原先生に工夫できるポイントを教えていただき、クラス練習本番でもそれを活かすことができました。やっぱり3組は、団結力があるクラスだと思いました。来年は歌詞の意味を歌声にのせて、より想いを伝えられる合唱にしたいです。



練習や本番を通して仲間と一致団結することの難しさ、大切さを学びました。練習を始めて間もない頃は、音程やリズムをとるのに必死で声を出せなかつたことを鮮明に覚えています。本番が近づいてきても真面目に練習に取り組まない人がいたり、ソプラノ、アルトの声量差がすごかったり、歌詞が覚えられないなど、悩みや不安はつきませんでした。当日は欠席が多く、余計に不安が増したけれど最後はクラス全員で協力してなんとか乗り越えることができました。賞に入らなかったのは残念ですが、それ以上に価値のある達成感や学びを得ることができたので、本当に良いコーラス大会にできたなと思っています。

練習でうまくいかなかったこともいっぱいあったし、大変なこともたくさんあったけど、本番でみんなと歌えて良かったです。今まで一番大きい声で、ポイントを意識しながら歌うことができました。パートリーダー同士気をつけたいことなどを確認したり、「こういう練習方法もやってみよ」とか「これをみんなに言おう」など、話し合いをしている時間が楽しかったし、思い出になりました。去年の自分を越えることはできたと思うし、来年は最後のコーラス大会なので、3年間で一番いい思い出と合唱にしたいです。



最初は、ハモリにつられたりとか、練習でも悪いところをお互いに教えて話し合うことができなかつたりしたけど、コーラス大会前の練習でははもりにつられることもなくなって、話し合いもできるようになっていて、みんなが同じ目標でがんばることができていて、いいなあとと思いました。このクラスでする行事は最後で悲しいけれど、コーラス大会で3位をとれて最高のパフォーマンスができた楽しかったです。

去年よりも練習時間が短かったので不安な気持ちもたくさんありました。クラスの団結力で銀賞をとることができてすごくうれしかったです。特に、自由曲はハモリのパートに苦戦していたので本番が心配でしたが、ちゃんとハモることができていてとても感動しました。みんなの歌声をとなりで聞いて歌えて本当に良かったです。行事が終わるたびにどんどんチームワークなどもよくなっているので、3学期の終わる日まで楽しむところはしっかり楽しめる、メリハリのあるクラスにしていきたいです。

学年合唱では人が多くて聞いている人には歌詞が分かりにくくなることもあるので、歌詞をハキハキと歌うことを心がけました。

クラス合唱では、練習の時にはまっすぐ立てなかつたり、動いてしまう人もいてよく注意されていましたが、指揮の人やピアノ伴奏に人がどう合わせるかを話し合っていたのが印象に残りました。また、パートリーダーが立つ位置を考えてくれたり、よりよくするためのアドバイスをしてくれたりしたおかげで、クラス全体で協力して練習に取り組むことができました。歌詞にこめられている意味を考えながら歌ったことで、心を込めて表現することの大切さを感じました。